

会報

しんせき

第 77 号

令和元年7月25日

発行責任者

新関コミュニティ協議会

会長 渡辺 和典

笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい

新関コミュニティ協議会：新潟市秋葉区下新364-1 TEL0250-47-4640

(新関コミュニティ協議会の活動は、新潟市の助成を受けています。)



「届け！」

新関の「笑顔・元気・夢」

熱唱する「葉月みなみ」さん

7月7日(日)

ご協力に感謝!!

新関小学校児童様・おひさま保育園児様、自治会役員様、ボランティア様、フレンズ様、楽しい輪Ⅰ、楽しい輪Ⅱ様、アイナ様、ほえみの会様、ハート&ドリーム様、ほなみ会様、新潟市職員（新人研修）様、準備から本番と大変お世話になりました。

たくさんの方の地域の皆様が会場にお越しくださいました。
ご来賓の秋葉区社会福祉協議会春日様、曾我様、新関地区自治会副会長桑原様、新関老人クラブ会長堤様、ご多用な中ご臨席を賜り、暖かいご挨拶をいただきました。

歌手の葉月みなみ様には、1年前の感激から再登場を願う地域の皆様のご要望にお応えいただきました。懐メロのオンパレード、三波春夫さんの名曲「懐星玄蕃」などまさに圧巻でした。七夕飾りには「葉月みなみさんガンバレ!」の短冊がたくさんありました。

葉月様の一層のご活躍を二期
待申し上げます。





新潟薬科大学 薬学部 学生による 健康・自立セミナー

「学生が住民の健康・自立を支えるまちづくり」

第5回

～病気について学ぼう / 漢方薬を感じてみよう～

疾病に関するセミナー

～病気のこゝろ、その予防や治療について～

「パーキンソン病」
「認知症」

体験学習コーナー

～漢方薬を感じる～

よくかんさん
抑肝散



傾け、質問も多岐にわたりました。学生さんとのユーモラスなやり取りもあり大いに盛り上がった有意義なセミナーとなりました。

今年度の開催が遅れ参加人数が心配されましたが、今回もたくさんの方が出席されました。新潟薬科大学の学生さんや先生方の説明に耳を

第6回目は 9月28日(土) 13:30～: 心筋梗塞 脳梗塞

第7回目は 11月30日(土) 13:30～: 緑内障 白内障



横断幕

のぼり旗

作成

地域のお茶の間

活性化に向けて

新関地域のお茶の間は、かつては「こぐち苑」そして、「新関コミセン」を拠点として活動してきました。しかし、地域の皆さんの会場までの交通手段が難しかったため、各自治会の公会堂での活動へと移行しました。新関コミ協では、お茶の間活性化のため、この度各自治会へ横断幕とのぼり旗を順次お届けしています。

この「横断幕・のぼり旗」は社会福祉協議会の「赤い羽根共同募金助成」に応募したところ活動内容や趣旨が認められ実現したものです。(今回で4回目) 地域のお茶の間は、すでに活動をしている自治会、これを契機に新しく発足した自治会、結成に向けて準備中のところとありますが、いずれ近いうちに全自治会のお茶の間が立ち上がるものと思われれます。

公会堂(集会所)前に「のぼり旗」が立っていたら、「今日はお茶の間の日だな」と思ってください。会場をのぞいてみてください。自治会のお茶の間ではみなさんの入会をお待ちしています。

松屋マサエ 福祉健康部長より「のぼり旗」が手渡される。

六郷：お茶の間会場にて



7月9日 秋葉区地域懇談会が行われました。

初めに夏目秋葉区長様のご挨拶、続いて新潟市や秋葉区の取り組みなどの説明がなされました。
 私どもの地域課題として掲げた児童保育の運営に関する内容についてご回答をいただきました。
 続いて、道路問題などを中心に質疑が行われました。
 詳細は、後日区役所から届くそうですので、その時点で自治会長さんを通してお示いたします。



岡田方面



小口方面



大関方面



金屋方面

花が見事に咲き誇り、道行く人を和ませていきます。花壇もモダンな瓦で囲ったり、マルチで覆ったり、花の配列や種類を工夫したり。地域の皆さまの熱意が伝わってきます。

花 い つ ぱ い

各自自治会の道路わきに花壇が作られています。春に植えられた



下新方面



新郷屋方面

夜空に大輪の花が 通称 天王様のまつり



7月13日、暗闇の夜空に色鮮やかな花火が咲きました。「ドーン・ドゥドゥ・ドーン...パチパチ...」毎年なのですが、また夏が来たなと実感する瞬間が大関の花火です。



市新方面



六郷方面



しんせき児童クラブの子どもたちもコミセンの花植えをしてくれました。

平成5年以来の日照不足とか。夏野菜の高騰が家計を襲っています。稲穂の受粉の時節を迎え農家の方は心配されています。たしかあの年は、東北地方では実の入っていない穂が多かったという報道がなされたように記憶しています。

太平洋側では記録的短時間大雨のニュースが流れています。新潟も心配です。

今年は7月6日にセミの鳴き声を聞きました。まもなく本格的な夏。

新関コミ協は7月末をもって前半の部が終了しました。4月1日の「しんせき児童クラブ」開設に伴い、多忙な前半でしたが地域の皆さまをはじめ関係各位様のご理解とご協力により無事乗切ることができました。

感謝申し上げます。ありがとうございました。